



Feuerwehrverein

Espenau - Hohenkirchen



Sehr geehrte Freunde und
Mitglieder des Feuerwehrvereins Espenau – Hohenkirchen,
liebe Gäste,

Wir, der Vorstand des Feuerwehrvereins Espenau-Hohenkirchen werden das bevorstehende Osterfeuer dieses Jahr nochmals wegen dem Corona-Virus (COVID-19) **absagen**. Wir möchten das Osterfeuer so durchführen, wie es sonst auch möglich ist. Leider ist das zu dem aktuellen Zeitpunkt noch nicht der Fall.

Gesundheit ist ein hohes Gut und der Schutz unserer Gäste und Helfer des Osterfeuers vor gesundheitlichen Gefährdungen ist eminent wichtig.
Der Vorstand hat sich die Entscheidung nicht leichtgemacht; wir bitten um Verständnis!

Mit kameradschaftlichen Grüßen
Der Vorstand

P.S.: Aus diesem Grund wird es dieses Jahr auch keine Annahme von Baum und Heckenschnitt am Gerätehaus geben.

